
市第十四次党代会胜利闭幕
后，我市各企业把学习宣传贯彻市
第十四次党代会精神作为当前的
重要政治任务来落实。大家表示，
将围绕党代会提出的目标任务，全
力以赴抓好贯彻落实，确保决策部
署不折不扣落到实处、见到实效。

市资产集团深入学习党代会
精神，对党代会报告起草的背景、
市委书记汪香元提出的“资产速
度”深刻涵义以及“五个怎么办”深
入思考都有了更深切的体会。接
下来，市资产集团将根据党代会绘
就的发展蓝图，紧扣市资产集团进
军“千亿级国有资本投资运营公
司”的宏伟目标，积极“顺势而谋、
乘势而上、聚势而强”。

市文化教育投资集团有限公
司将围绕党代会提出的主要任务
和重点工作举措，结合集团各项工
作目标任务，按照“五个怎么办”和

“六个是不是”的要求，燃起“新城
激情”，把挑战变成更大的机遇，真
正实现跨越发展，确保2025年科
教创新区全面建成，用实际行动奋
力拼出“太仓速度”，勇当娄江新城
建设“尖兵”。

市城投集团将把学习贯彻党
代会精神作为当前和今后的一项
重要政治任务；把落实党代会的安
排部署与集团改革发展各项工作
实际相结合，进一步明确目标、落
实责任、真抓实干；积极响应党代
会号召，聚焦聚力主营业务板块事

业，勇当“太仓速度”的加速器。
市城发集团认真贯彻落实市

第十四次党代会精神，“十四五”期
间将在对标一流，高起点规划建
设；创新驱动，市场化参与竞争；统
筹推进，跨越式发展等方面取得突
显成效。建立一支实干担当、奋勇
争先的火线战斗队伍，落地西工大
太仓校区教职工定向住宅、建筑垃
圾资源化利用等一批质量过硬项
目；升级智慧停车、新能源充电桩
等一批便民基础设施；做优“菜篮
子”、人才服务、环卫保洁等一系列
民生工程。

中国农业银行太仓分行全体
人员迅速将思想和行动统一到党
代会决策部署中来，统筹全行平台
资源，在推动太仓高质量发展中跑
出“加速度”，将有效信贷投放作为
全行的“一号工程”，主动对接落地
太仓的省重大项目、市重点项目，
全面助力项目建设提速，积极投身
全市全局性、战略性领域建设，在

支持实体经济、践行普惠金融等方
面贡献农行力量。

作为太仓唯一的地方性法人
银行，太仓农商行把贯彻党代会精
神同当前各项工作举措紧密结合，
进一步增强支农支小战略定力，深
入推进扩面强基,全力服务乡村振
兴；进一步加大制造业贷款投放
力度，重点支持高端装备制造、新
材料、生物医药等战略性新兴主导
产业，提升信贷服务效率；加快实
施科技兴行战略，加强金融产品研
发创新。

作为太仓本地知名的民营企
业，苏州锦超服饰有限公司将全面
贯彻党代会精神，在做强、做优锦
超服饰旗下自主品牌的同时，进一
步在功能性面料开发、线上营销
推广等方面下功夫，确保走实、走
稳、走好企业品牌化经营的转型之
路。积极推动民营企业转型升级，
不断激发企业自身的活力和创造
力。

勇当经济发展的“加速器”
——全市部分企业学习贯彻市第十四次党代会精神

□本报记者集体采写
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璜泾
打造秀美农路

.

本报讯（记者 王硕）今年以
来，我市不断擦亮“太舒心”营商环
境品牌，加大招商引资力度，利用
外资实现高位增长。来自市商务
局的最新统计数据显示，今年上半
年，全市完成注册外资14.08亿美
元，同比增长36.15%，较2019年
同期增长66.58%；实际使用外资
6.8亿美元（上报数），较2019年同
期增长123.47%。

一批外资重点项目取得积极
进展，推动我市利用外资实现质效
齐升。总投资1.5亿美元的博泽驱
动系统项目自去年签约落户我市
高新区后，当年年底即有生产线入
驻。为加快生产进度，今年，公司
又从意大利空运了一条生产线，进
一步加大产能。目前，公司4幢厂
房中的2幢已开启生产。到今年

底，该项目预计将实现超7000万
元的产值。

与博泽公司一样，今年我市不
少外资企业发展势头强劲。1~5
月，舍弗勒完成工业总产值75.16
亿元，同比增长41.92%；营业收入
76.61亿元，同比增长46.81%；实
现利税 10.16 亿元，同 比 增 长
103.39%。玖龙纸业（太仓）有限
公司、克恩-里伯斯（太仓）有限
公司等不少在太外资企业营收和
利润都实现了双位数乃至三位数
的同比增长。马勒电驱动（太仓）
有限公司是一家主要生产电机的
德资企业，2005 年落户我市后，
公司规模不断扩大，去年增资
3000多万美元建设二期厂房，目
前已经完成建设，正在紧锣密鼓
地为投产做准备。公司行政部相

关负责人告诉记者，非常看好太
仓的发展，将持续深耕太仓，公司
的三期厂房也已经列入了规划之
中。

良好的营商环境，持续向好的
发展前景，让外企进一步坚定了深
耕太仓发展的积极性。今年上半
年，全市共有33个外资项目增资
扩股，新增注册外资8.1亿美元，较
2020 年同期增长 264.19%，较
2019年同期增长100.3%，占注册
外资总量的57.52%，其中，增资超
千万美元项目17个。在太德企增
资项目7个，注册外资3783万美
元，同比增长 118%。到账外资
9734.11 万 美 元 ，同 比 增 长
30.74%。

“老朋友”坚定看好太仓，“新
朋友”也纷至沓来。今年上半年，

全市新设立外资项目59个，平均
投资规模达1071.95万美元，主要
集中在科技研发、高端装备制造等
领域。其中，超3000万美元项目
16个，港城信金科技、夸特纳斯供
应链管理、铭晧科技、力石新能源
汽车部件、捷政工业机器人5个项
目超1亿美元。

下阶段，我市将围绕“11155”
产业目标，紧盯战略性新兴产业，
聚焦科创项目资源，积极培育柔性
电子技术、航空航天材料、机器人
与人工智能等前沿产业集群，力
促外资稳中提质，推动产业体系
不断转型升级。同时，切实强化
企业服务和惠企援企政策落实，
深入推进中德（太仓）中小企业合
作示范区建设，持续提升利用外资
水平。

本报讯（见习记者 王倩）7
月31日下午1时，记者来到发展
大厦新冠疫苗集中接种点，看到前
来接种疫苗的市民排起了长队，接
种意愿强烈。据了解，截至7月31
日24时，我市新冠疫苗累计接种
剂次突破100万，达到101.12万剂
次；当日接种人数超过2万人，达
到2.05万人，创历史新高。全市接
种新冠疫苗首针人数达到58.60
万人，占常住人口的70.51%。

据了解，自新冠疫苗接种工
作开展以来，我市各新冠接种门
诊和集中接种点工作人员奋战在
疫苗接种工作一线。为确保接种
工作的顺利完成，各接种点按照

“应种尽种”的原则，不断加强组
织动员，优化接种服务，强化宣传
引导，持续推进新冠病毒疫苗接
种。居民群众积极响应号召，主
动参与接种，共同构筑免疫屏障，
助力新冠疫情防控。

目前新冠肺炎疫情形势依然
不容乐观，接种疫苗，加快形成人
群免疫屏障，是阻断疫情传播的
重要手段。市卫健委表示，希望
符合接种条件但尚未接种新冠病
毒疫苗的居民群众，尽快到就近
的接种点接种疫苗；已经接种第
一剂次疫苗且达到接种时间间隔
的，应及时完成全程接种，尽早构
建全市疫情防控免疫屏障。

首针新冠疫苗接种率
超70%

全市疫情防控免疫屏障加速构建

本报讯（记者 徐静）经过层
层推荐和严格评审，苏州市委退
役军人事务工作领导小组近日评
选出20位“苏州最美退役军人”，
激励全市广大退役军人自觉弘扬
人民军队光荣传统和优良作风，
不忘从军经历，永葆军人品格，立
足岗位作贡献，建功立业新时
代。我市退役军人、苏州沿江物
业管理有限公司董事长孙金权光
荣上榜。

于1981年入伍，2002年服
役满20年的孙金权转业时，面临
计划安置和自主择业的选择。这
名筹建武警太仓边防检查站的

“元老”，毅然决然地响应国家新

型安置政策的号召，成为太仓军转
干部自主择业第一人，并大胆投身
商海，成为我市军转干部自主创
业第一人，先后创办多家公司。

多年来，孙金权始终不忘军
人本色，常怀军旅情怀，十几年如
一日坚持拥军优属，其公司被选
定为省自主择业军转干部就业创
业示范基地，他本人被授予全国
自主择业军队转业干部就业创业
导师、江苏省模范军转干部等荣
誉称号。

如孙金权一样，一代代退役
军人离开军营，走上新的人生轨
道，以实际行动，展现着退役不退
志、退伍不褪色的军人本色。

孙金权获评
“苏州最美退役军人”

本报讯（记者 徐静）7月31
日，市政府召开第59次常务会
议，传达学习中国共产党太仓市
第十四次代表大会精神。市委副
书记、代市长胡卫江主持会议并
讲话。

胡卫江传达了中国共产党太
仓市第十四次代表大会精神。未
来五年，随着长三角一体化发展、
特别是虹桥国际开放枢纽建设加
快推进，“沪苏同城化”步伐不断
提速，太仓将迎来一个前所未有
的黄金发展期。大会在引导大家
深入思考五个发展之问的基础
上，明确了今后五年全市工作的
指导思想和具体目标。要实现未
来目标、谱写精彩篇章，根本在于
解放思想，关键是要拼出“太仓速

度”。时代不允许、历史不允许、
人民更不允许我们再以“小太仓”
自居。针对今后五年主要工作任
务，大会指出要全力以赴推进6
个方面重点工作，强调要深刻领
会伟大建党精神，纵深推进全面
从严治党。

就各地各部门迅速传达落
实好本次党代会精神，胡卫江
强调，要坚持“发展第一、干字
当头、只争朝夕”的鲜明导向，
保持“干事创业不问东西、工作
推进不遗余力、担当作为不留
退路”的精神状态，同步推进由
小转大、由量转质，各项工作两
步并作一步走，奋力拼出“太仓
速度”。

会议还研究了其他事项。

传达学习党代会精神
奋力拼出“太仓速度”

市政府召开第59次常务会议

双凤镇庆丰村种植的向日葵全面盛开，为乡村增添了一道美丽的风景。据悉，这片花海种
植面积有6亩多，栽种向日葵20万株。 记者 计海新 摄20万株向日葵盛开

上半年我市完成注册外资14.08亿美元，同比增长36.15%——

利用外资实现质效齐升
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军人
应受到全社会尊崇
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一个人
“红”了一座城


